

LOCAL | Política

El PSOE justifica la inversión en la Ciudad de los Niños argumentando que es un equipamiento "necesario"

Réplica a las críticas vertidas días atrás por el Partido Popular en relación a este proyecto

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 23 de marzo de 2011 - 16:48



La Ciudad de los Niños, "no es un invento del PSOE para gastar dinero, sino un equipamiento necesario para Priego y que no le ha costado una peseta al Ayuntamiento".

Así de rotundo se ha mostrado el portavoz del grupo municipal socialista, Javier Tarrías, en relación a las críticas vertidas por el Partido Popular en relación a este proyecto, recientemente inaugurado.

Según indicó el portavoz del PSOE en rueda de prensa, la población infantil de nuestra localidad, entre 0 a 14 años, se eleva a 3.600 niños, lo que supone el 15% de la población total prieguense, de ahí que para Tarrías, "la Ciudad de los Niños es un equipamiento que hace falta, como se ha puesto de manifiesto en la masiva afluencia que ha registrado desde su apertura", preguntándose por tanto ante este resultado, si el PP lo que verdaderamente quiere es que la Ciudad de de los Niños se cierre.

En cuanto al mantenimiento, Tarrías recordó el coste que suponen otros servicios, "con menos uso", haciendo alusión en este sentido a los 300.000 euros anuales de la Piscina Cubierta Municipal, "y nunca ha dicho nadie que no se abra o se ponga en marcha", o los aproximadamente 80.000 euros de los cursos de paisajismo y artes plásticas, "y tampoco ha dicho nadie que los quitemos", de ahí que el portavoz del PSOE negara la presunta irresponsabilidad a la que aludía el PP, "ya que nosotros respondemos a demandas que el pueblo tiene".

En relación a los citados costes de mantenimiento, el portavoz socialista adelantó que está próximo a ver la luz el pliego para la adjudicación del quiosco donde se ubicará un bar y una tienda de golosinas, lo que según Tarrías, "reducirá un poco el coste de mantenimiento del parque, ya que la vigilancia será asumida, por lo menos en las horas de apertura, por los responsables del quiosco".

Por otra parte, Tarrías reconoció la existencia de ciertos incumplimientos del contrato por parte de la empresa que ha llevado a cabo las obras, haciendo mención en este sentido al vallado, "que no era completo, por lo que se ha negociado con ellos para que coloquen un vallado metálico en todo el perímetro".

Igualmente, el portavoz socialista reconoció el error cometido en el acceso al servicio de minusválidos, en el que se ha colocado grava, "que no venía así en el proyecto, por lo tanto tendrá que corregirse", matizando que, "quien no se equivoca es quien no hace nada", de ahí que para Tarrías, "el PP no se equivocó del 2003 al 2007, porque no hicieron absolutamente nada".

Finalmente, el portavoz del PSOE recordó que en contra de lo que afirma el PP, "durante el último año se ha actuado en numerosos parques de Priego, con una inversión en mantenimiento que ha superado los 84.000 euros subvencionados por varias instituciones".